

AWNI

Kasat Lantas Polres Agam Berikan Arahan Dan Edukasi Tertib Berlalulintas Kepada Ratusan Pelajar

Dina Syafitri - AGAM.AWNI.OR.ID

Aug 6, 2024 - 09:13



Agam- Menjadi pembina upacara, Kasat Lantas Polres Agam berikan arahan dan edukasi tentang tertib berlalu Lintas kepada pelajar di SMP Negeri 1 Lubuk Basung Kabupaten Agam Sumatera Barat (5/8/24).

Tercatat sebanyak lebih dari 700 orang pelajar beserta tenaga pendidik (Guru), ikut dalam upacara tersebut.



Dalam Amanatnya, Kasat Lantas Polres Agam Iptu Pifzen Finot,SH.MH menyampaikan "Ucapan terima kasih kepada Kepala sekolah SMP Negeri 1 Lubuk Basung yang telah mengundang Polres Agam untuk menjadi pembina upacara, sehingga Satuan Lalulintas Polres Agam bisa bertatapmuka secara langsung dengan para pelajar untuk memberikan arahan dan edukasi tentang tertib berlalu lintas".

Pada kesempatan tersebut Iptu Finot juga menghimbau "kepada adik adik pelajar agar sewaktu berkendara di jalan raya bisa menghindari perilaku seperti menggunakan handphone sewaktu berkendara, berkendara dengan ugal-ugalan, berbonceng tiga, dan lain lain, agar bisa selamat sampai tujuan"

"Sewaktu di jalan raya adik-adik pelajar juga harus tetap mematuhi aturan lalu lintas agar terhindar dari kecelakaan lalu lintas yang dapat merenggut nyawa dan kerugian material lainnya".



Tak lupa Kasat Lantas Polres Agam juga mengingatkan kepada seluruh Pelajar agar sewaktu berkendara "Untuk lebih fokus dan konsentrasi saat mengemudi. Dan melengkapi alat-alat keselamatan saat mengemudi, seperti helm dan sepatu untuk meminimalisir dampak apabila terjadi kecelakaan.

"Satuan lalu lintas Polres Agam saat ini tengah berusaha untuk menjadikan wilayah hukum Polres Agam menjadi Zero accident (Tanpa kecelakaan), dan No violation (Tak ada pelanggaran). Untuk itu kami mohon kerjasama adik-adik pelajar bisa membantu satuan lalu lintas untuk mewujudkan hal tersebut"

Dan sebagai penutup Iptu Finot juga berpesan" kepada adik-adik yang belum mempunyai surat izin mengemudi agar tidak membawa kendaraan sendiri ke sekolah. Mintalah bantuan orang tua untuk mengantarkan ke sekolah, atau lebih baik lagi jika mempergunakan kendaraan umum saja. agar adik adik selamat di jalan dari rumah menuju sekolah maupun sebaliknya".



Kegiatan pemberian arahan dan edukasi kepada ratusan pelajar SMP Negeri 1 Lubuk Basung tersebut ditutup dengan kegiatan quiz berhadiah. untuk memotivasi para pelajar lebih mengenal peraturan dan tertib berlalu lintas.

(Berry)